

Bien chers frères et sœurs dans le Seigneur,

Nous vous invitons à découvrir les réalisations présentées dans ce rapport mensuel, à vous réjouir de la grâce et des bénédictions de Dieu pour nous, et prier pour son aide fidèle alors que nous apportons un message d'espoir et de délivrance. Prier les uns pour les autres, afin que nous grandissions dans notre communion mutuelle et avec le Seigneur. Puisseons –nous tous fixer nos yeux sur Celui qui ne change à jamais !

1. MBUJIMAYI

Les frères et sœurs des assemblées de Mbuji mayi se sont retrouvés à l'Assemblée de Simis pour une conférence animée par les frères Mpo et André Mbuama sur le personnage de Barnabas. En tant que chrétiens, nous sommes appelés à être une source d'encouragement pour les autres, particulièrement pour ceux qui sont faibles dans la foi ou se débattent dans leurs problèmes pour avoir des cœurs fermes attachés au Seigneur (Actes 11 : 23). En décrivant la vie de Barnabas comme un homme enchanté de voir la grâce de Dieu à l'œuvre dans la vie des autres, les orateurs ont exhorté et encouragé les saints à rester fidèles dans le Seigneur, à chercher des occasions de louer ceux qui donnent gloire et honneur à Dieu à travers des vies qui reflètent leurs foi. Bien plus, Barnabas est un exemple « **d'esprit généreux prêt à donner sa vie en sacrifice à l'œuvre du Seigneur** ».



2. KABINDA

L'amour de Dieu pour nous, suscite toujours à nouveau la foi dans celles et ceux qui entendent l'évangile de Jésus Christ, la transmission de la parole de Dieu appelle nécessairement à l'engagement des chrétiens car l'église a la ferme espérance que Dieu mènera lui-même à bien les efforts qu'elle accomplit à travers le témoignage et le service auxquels il l'appelle. La promesse de Dieu affirme que sa parole ne retournera pas à lui sans résultats (Esaïe 55 :11). C'est ceux qui encourage à l'évangélisation.

Ce mois de novembre 2023 a connu trois grandes activités réalisées. La première : durant le 4 dimanches, plus de 10 personnes ont commencé à fréquenter l'église et 6 membres parmi les invités ont accepté le Seigneur Jésus comme leur sauveur personnel grâce à la stratégie initiée par les anciens de lancer les invitations dans la ville de Kabinda. Lors de ces rencontres, un accent particulier a été centré cette parole selon laquelle « **Celui qui n'aime pas n'a pas connu Dieu, car Dieu est amour** » tiré du livre de 1 Jean 4 : 8. Il a été demandé que « chaque personne amène une autre personne dans l'église car telle est notre mission principale ». Rendons grâce à Dieu pour que ces nouveaux convertis respectent le programme d'enseignement.

La seconde : la visite des frères Dieudonne Mpo et André Mbuama ont renforcé la foi des frères et sœurs des assemblées de Kabinda sur l'exemple de « **Barnabas** » tiré dans le livre de Actes 11, 12 et 13 ! ils ont affermi les frères à la foi en Jésus Christ qui conduit les hommes vers une nouvelle vie en tant qu'enfant de Dieu. Prenant l'exemple de Barnabas, sa vie a été bouleversée par une rencontre avec Jésus. La première chose que l'on sache de lui, c'est de « **vendre un champ et d'aller en donner tout le produit aux apôtres** » pour financer la mission de l'église. Quelle joie de voir des chrétiens avec un tel dévouement, une telle honnêteté devant Dieu et les hommes, défendant la foi par un témoignage vibrant !



La dernière, celle qui consistait à organiser les réunions d'évaluation avec les anciens de la station de Kabinda en dégagant les points forts et les points à améliorer dans la recherche des réalisations des projets sans oublier les difficultés rencontrées dans leurs églises respectives. Des frères et sœurs venus de plus de 20 assemblées ont pu avoir l'occasion de louer Dieu et d'écouter avec grand intérêt et joie sa parole avant de présenter leurs projets.



3. KANANGA

Remercions le Seigneur pour la formation sur **le leadership** : « **conduire comme Jésus** ». Plus de 100 personnes ont pris part à cette formation tout en se rappelant de cette promesse rassurante du Seigneur Jésus : « **je suis toujours avec vous.** »

Car, nous pouvons être en compagnie de quelqu'un que nous aimons, qui nous parle et malheureusement être distrait, ne pas l'écouter. Les facilitateurs à cette formation ont exhorté les participants à prendre une ferme décision d'accorder au Seigneur toute attention particulière. C'est à la grâce de Jésus que nous sommes appelés et nous pouvons ainsi être restaurés dans sa gloire !



4. TSHULA / LOMELA

Environs 120 frères et sœurs de la région rendent grâce à Dieu, pour l'organisation de la conférence du troisième trimestre 2023 dans l'assemblée locale de Tshula Otenga, sur la restitution du thème étudié à la conférence annuelle à Kole : « **la deuxième venue de Jésus Christ** ». Prions que les saints fassent davantage preuve de foi dans la reconnaissance de la bienheureuse attente de sa venue. Nous remercions ce Dieu qui ouvre ces portes de ses serviteurs pour visiter et enseigner sa parole.



5. KOLE

En date du 05 Novembre 2023, une campagne d'évangélisation des jeunes a eu lieu dans l'assemblée locale de NKODJI. Cette rencontre avait connu une participation de 995 jeunes venus de différentes assemblées ; la grande joie est qu'un papa âgé de 40 ans qui n'a jamais fréquenté une église chrétienne depuis sa naissance avait décidé de donner sa vie au Seigneur. Au cours du même mois, une autre conférence des mamans s'est déroulée à l'assemblée locale de MPATA OSWE sur le thème « **la prière** » du 18 au 20. La participation était grande, allant au-delà de 325 mamans.



6. NGANDAJIKA

Une visite de 2 jours a été organisée à Ngandajika. Plusieurs écoles sont organisées dans la région. Une rencontre a eu lieu autour de la parole de Dieu sur le thème : « **Barnabas, le consolateur sur les traces du Seigneur Jésus** ». Les saints ont été édifiés sur notre identité d'enfant de Dieu et du besoin d'un témoignage cohérent. Le besoin est pressant pour l'équipement de salles de classes en bancs. Car la plupart d'élèves en manquent et ils sont même assis en ras -du-sol pour étudier.



Assemblée locale de Ngandajika après la rencontre biblique



Une vue des élèves dans une classe à Ngandajika



7. KINSHASA

Des rencontres ont été organisées, des assemblées visitées à Kindele , Delvo et Selembao Badiadingi. A Kindele, un enseignement a été donné sur « **le culte** » par frère Andre MBUAMA, à Delvo et à Selembao Badiadingi sur « **l'amour du Père** » par frère MPO. Un service de baptême a eu lieu à cette dernière où la joie a été si manifeste avec l'immersion du frère François, **le nouveau converti**.



Pendant et à la sortie du culte à l'assemblée locale de Selembao

8. MIOMBE ETALA / Kabinda

Fidèle à notre vision qui est l'évangélisation par tout et pour tous, profitant de ses visites de service, le frère Arthur ASSANI a, dans ses activités professionnelles, visité l'assemblée locale de Miombe Etala située à 30 Kilomètres de Kabinda. Selon le mot d'ordre dans le projet « **Une âme par chaque chrétien** », cette visite a été mise à profil ; c'est qui a permis environs 27 personnes adultes et 21 petits garçons d'y participer avec la passion de gagner les âmes pour Christ. 5 activités ont été réalisées : l'apprentissage des cantiques « **Ngono y'Efile Mukulu** », les séances d'étude de la parole de Dieu tirée de Luc 19 : 10 « **Car le fils de l'homme est venu chercher et sauver ce qui était perdu** », la distribution des littératures chrétiennes, des matchs évangéliques avec des petits enfants et des soirées de partage des témoignages.



Service de la littérature chrétienne et de l'audiovisuel :

- a) Des nouveaux messages d'encouragements chaque jour par Gordon D. sont partagés par notre Frère Arthur Hodgett. Pour ce mois, 30 messages étaient partagés avec des sujets différents pour notre édification. Nous encourageons les lecteurs et les internautes à consulter notre site web www.33emecers.org, à lire notre page EIP et imprimer chaque fois des exemplaires pour en distribuer aux autres.
- b) Le service à Kabinda : un besoin EYENDO NA BUKAMONI 1 très sollicité à Kabinda, pour compléter à la quantité disponible 2 et 3, un nouvel article traduit en Kisongye « **A mes amis chrétiens, frères dans la foi** » « Kwi bakuku bande bena kukumina, na bakwetu mu lukumiino » est en cours de traitement pour la publication.
- c) Un inventaire physique de stock de toute la littérature disponible dans chaque station est attendu à la structure Littérature au plus tard le 15 janvier 2024 avec copie à la Représentation Légale et à la Représentation Légale chargé de l'Évangélisation. Nous confirmons que toute notre littérature (des brochures en langues locales et en français) est en vente à un prix si modeste mais jamais gratuitement, sauf pour les traités bibliques. Nous encourageons les frères et sœurs dans les assemblées à utiliser la littérature et matériels disponibles pour l'évangélisation et à faire des commandes pour être ravitaillés dans la mesure du possible.

Autres messages :

a) FJC :

Frère Jules Esola de la coordination des jeunes, depuis Kinshasa a adressé ce message de rappel à tous les jeunes dans la 33ème CERS en ces termes :

Chers Bien-aimés,

Salutations fraternelles en Christ ! Ce 08/12/2023, la FJC totalisera 21 ans. C'est une journée habituellement de célébration et d'actions de grâces à notre Seigneur pour l'engagement des jeunes à son œuvre. Nous louons votre engagement, votre réveil, votre éveil, votre zèle sachant bien que votre travail pour Lui, n'est pas vain (1Cor. 15 :58). Pour cette année nous vous prions de méditer sur le thème : "**L'amour de Christ me presse**" 2 Cor.5 :14. Mais au regard du contexte électoral au pays, nous vous prions de passer cette journée dans vos milieux respectifs et de limiter au maximum les mouvements d'un milieu à un autre. Que la paix et la grâce du Seigneur soient notre partage. Affections en Lui !

b) **La santé** : un groupe WhatsApp, créé depuis le 29 septembre 2023 pour capter les informations liées à la santé dans les formations et structures sanitaires de la 33 ème CERS. Il est intitulé « **Santé et opportunité 33 eme CERS** ». Il sert également à partager les connaissances et à encadre les frères dans le processus ou la recherche d'emploi. Trois frères, à ce jour, sont dans le processus de recrutement grâce au partage dans le groupe. Nous leur souhaitons bonne chance dans les étapes évaluatives. Deux nouveaux infirmiers sont affectés au centre de santé de Mitombe et une infirmière après avoir réussi au test organisé à Kabinda.

Le Centre de Santé de Ngandajika et le poste de santé d'Inkala ont besoin de vos prières. Les frères dans chacun de ces lieux demandent une intervention communautaire face à la carence de produits pharmaceutiques dont ils sont objets.



L'équipe du centre de santé 33 eme CERS de Ngandajika

AUTRES SUJETS DE PRIERES :

1. Octobre a été déclaré mois de la Bible Otetela face à la grande famine avec la crise criante de pénurie de la Bible en Otetela : « **ndjala kasha** ». Des contributions, sous forme de collectes, de toutes les assemblées sont attendues par le canal des secrétaires des stations comme le résolurent les disciples d'envoyer chacun selon ses moyens, un secours aux frères qui habitaient la Judée au temps de la grande famine sous Claude. (Actes 11.28-30).
2. Pour ce mois, nous voulons, avec la grâce de Dieu, acquérir définitivement les terrains en faveur des assemblées de Kamana, Bena Fute et y construire un temple.
3. Besoin d'un terrain pour le rassemblement à Kalemie. Les frères sont sans lieu fixe de rassemblement ; ils ont été déguerpis de leur ancien emplacement et vivent comme des brebis sans berger.
4. La finition de la construction du local à Samba : il reste, selon le frère Maftala Mugeni, une porte, 4 fenêtres, le pavement, le plafond et la peinture ... ;
5. Les frères de l'assemblée de KATEA sont en difficulté de spoliation du terrain de l'assemblée par un des frères responsables qui veut s'approprier de ce terrain car il s'estime abandonner.

Les frères et sœurs malades :

Recommandons tous les cas à la grace de Dieu et implorons sa toute puissance pour la guérison en faveur de chacun et bien tant d'autres non cités. Il s'agit de:

- Frère André MBUAMA, de l'assemblée de Kananga opéré et hospitalisé à Kinshasa, après fracture due à l'accident de circulation au retour de la mission dans le Kabinda, Ngandajika et Mbujimayi;
- La soeur MUNTUMPE NGOYI de l'assemblée de Kabinda.

Nécrologie :

Les serviteurs dont les noms suivent dorment dans le Seigneur. Que le Seigneur Dieu, le père des orphelins et le juge des veuves garde les familles respectives. Il s'agit de :

1. Papa NKONGOLO KIBAMBE, notre patriarche, à l'assemblée de Mitombe ;
2. Sœur Marie TSHIBOLA des assemblées de Tshikapa.